Vendredi 12 avril 2019 Ouest France

Être jeune et partir à l'étranger : mode d'emploi



Dix jeunes ont participé à l'atelier d'information sur les aides pour partir à l'étranger.

CRÉDIT PHOTO: QUEST-FRANCE

Le Point info jeunesse (PIJ) de Mayenne communauté a organisé, lundi à 14 h, un atelier dédié à la mobilité internationale. Ce temps d'informations n'aide pas seulement les jeunes en soif de voyage, il rassure aussi les parents. Si Ludivine, Victoria et sa mère sont Mayennaises, Mélodie, Océana et Noélynne sont venues d'Angers. « Cette rencontre permet de lever des appréhensions, comme la peur de quitter sa famille, ses amis, et de présenter les différents dispositifs », explique Florine Olivier, responsable du PIJ.

Cinq étudiantes ont partagé leur expérience, dont Mathilde, salariée,

Clara, en service volontaire européen, et Alizée, stagiaire, toutes les trois à la Maison de l'Europe. Il faut « avoir l'esprit ouvert, savoir prendre des risques », lance Mathilde, qui a étudié à l'étranger dans le cadre d'Erasmus. Alizée, qui est partie trois mois comme jeune fille au pair en Australie, et Clara, jeune Espagnole, ajoutent qu'il est nécessaire d'« être flexible et organisé pour prévoir son voyage et le budget (billet d'avion, visa, vaccins, assurance...). Il faut aussi profiter car cela passe vite. » Margot, qui souhaite repartir au Bénin, confie « cela permet de s'enrichir des autres et avoir des amis partout ».